

Entrevista a Ing. Oscar González Rocha, presidente ejecutivo de Southern Perú Copper Corporation.

“Hay una expectativa positiva con los Proyectos Mineros”

Revista Tecnología Minera (TM): ¿Cómo calificaría el actual escenario del sector minero en el país?

Oscar González (OG): Considero que existe una expectativa positiva respecto del desarrollo de los proyectos mineros que se encuentran pendientes de ejecución. El presidente Kuczynski es un conocedor del sector minero energético y está dispuesto a acudir personalmente a las zonas de conflicto para explicar los beneficios para las poblaciones locales, así como para el conjunto del país. En las zonas de influencia a los proyectos se podría establecer “Mesas de Trabajo” para promover el desarrollo conjunto, tanto de las poblaciones del entorno, así como de los proyectos.

TM: ¿Cuánto se ha evolucionado en tecnologías para mejorar la productividad de una operación minera?

OG: El sector minero es una industria de primer mundo, no podemos rezagarnos, de lo contrario salimos del mercado. Las poblaciones donde existen proyectos mineros deben tener la seguridad de que la actividad minera formal emplea los más altos estándares ambientales y productivos en sus operaciones. La competencia por tener menores costos de producción incentiva la innovación y, por lo tanto, empleo de tecnología de punta.

TM: ¿Cuáles son sus expectativas con la feria minera Expotecnomin?



OG: Las ferias siempre son una oportunidad para que proveedores mineros nos den a conocer qué de nuevo hay para la industria minera y así evaluar la conveniencia o no de incorporarlas, o determinar la oportunidad en que las nuevas tecnologías también formen parte de nuestras operaciones.

TM: ¿Qué significa para usted ser parte del comité consultivo de tan importante evento?

OG: Convierte a la empresa que represento en uno de los motivadores indirectos para incorporar nuevas tecnologías, dar a conocer los avances e intercambiar puntos de vista con profesionales de primer nivel. Estoy seguro de que Expotecnomin será todo un éxito.

TM: ¿Cuánto ayuda esta feria para poder acercar a las

proveedoras con las compañías mineras?

OG: Precisamente, ése es el objetivo principal, acercar a proveedores con las compañías que participan de la industria minera, todos reunidos en un mismo escenario para facilitar el networking y la concreción de muchos negocios.

TM: Los temas a desarrollarse en la feria, ¿cómo ayudarán a ampliar el universo de conocimientos de los asistentes al evento?

OG: La presentación de trabajos técnicos cumple una doble función, el presentar a los profesionales más destacados del sector minero y fomentar el intercambio de conocimientos para que los asistentes se beneficien e indirectamente, el conjunto de la industria minera siga avanzando. **TM**